

Madrid a 21 de octubre de 1999.

HECHO RELEVANTE DE FUNESPAÑA, S.A.

Tal y como se comunicó a esa COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES el pasado día 29 de julio del año en curso, FUNESPAÑA, S.A. tenía suscrito con la totalidad de los accionistas de la mercantil SERVICIOS FUNERARIOS CANOURA, S.A., un contrato de arras de fecha 27 de julio de 1999, cuyo objeto fue comprometer la formalización de la compraventa de la totalidad de las acciones representativas de todo el capital social de la referida mercantil, para que la misma se llevara a cabo antes del 31 de diciembre de 1999. En cumplimiento de lo dicho, el pasado día 15 de octubre del año en curso, FUNESPAÑA, S.A. y todos los accionistas de SERVICIOS FUNERARIOS CANOURA, S.A., suscribieron ante Corredor de Comercio contrato de compraventa de la totalidad de las acciones representativas del capital social de la reiterada mercantil, por un coste total de SEISCIENTOS CINCUENTA Y SIETE MILLONES SEISCIENTAS DOS MIL SETECIENTAS CINCUENTA Y SEIS (657.602.756.-) PESETAS.

Recordando lo que se comunicó el 29 de julio de 1999, procede indicar que SERVICIOS FUNERARIOS CANOURA, S.A. desarrolla su actividad en la zona Noroeste de la Comunidad de Madrid, teniendo su núcleo central en la localidad de Villalba. Realiza en la actualidad una media anual de unos mil servicios, aproximadamente, con una facturación también anual que ronda los doscientos millones de pesetas. Sus posibilidades de desarrollo y proyección económica estimada indican la posibilidad de llegar a la prestación de mil seiscientos servicios anuales.

La adquisición confirma la política de expansión del grupo FUNESPAÑA, y verifica la ampliación de la presencia del mismo al mercado del área Noroeste de la Comunidad de Madrid, donde, hasta la fecha, no estaba presente.

El Secretario del Consejo de Administración